



いなほ

天童市立蔵増小学校
学校だより
No. 2
令和7年5月9日

授業参観・PTA総会 ありがとうございました

4月26日(土)の授業参観・PTA総会にはたくさんの保護者の皆様に参加してくださいました。お家の方々に良い姿を見せようといつも以上にがんばっている子ども達の姿が微笑ましかったです。授業参観のたびに「蔵増小の子ども達は家族から愛されているのだなあ」ということを実感します。



PTA総会でもお話いたしました。学校教育目標「つながりを大切に 学ぶ楽しさを求め 心豊かに生きる子供の育成」に向けて教職員一同力を尽くしてまいります。保護者の皆様、ならびに地域の皆様のご理解とこれまでと変わらぬご支援をよろしくお願いたします。



PTA総会や学年PTA総会では、今年度の活動内容等が示され、役員の皆様を中心に円滑に話し合いを進めていただきました。本校PTAの基本理念は「新しい生活様式を踏まえ、みんなが参加できるPTA活動を考え、実践し、児童の健やかな育ちを保護者・教職員・地域で支えていく」です。役員の皆様だけでなく、すべての会員の皆様と共に力を合わせていきたいと考えておりますので、これからどうぞよろしくお願いたします。

交通安全教室を実施

4月22日(火)と25日(金)に交通教室を行いました。3年生以上は市の生活安全課から交通安全専門員をお招きして自転車の乗り方についての学習、1・2年生は学校周辺での歩行・横断の学習です。

子どもの交通事故原因の第1位はやはり「とびだし」です。事故発生が一番多い月は5月だそうです。学校生活に慣れてきて行動範囲も広がることが理由のようです。

子ども達が事故にあわないよう、ご家庭でも交通安全に関する指導をお願いいたします。



蔵田学習

5年生の「田んぼの学習」が始まりました。4月25日(金)に、毎年ご指導いた



だしている佐藤 功様と、西沼田遺跡の学芸員渡邊淑恵様からおこしいただき「田起こし」を行いました。スコップや鋤(すき)を使って作業を進めますが、地面が固くてなかなかの重労働です。子ども達は農作業の苦労を身をもって体験しました。その後、トラクターの力を借りて蔵田は無事に耕されました。これから田植えに向けての準備を進め、秋の収穫・販売までがんばっていく予定です。米が貴重な時代です。5年生のがんばりにご期待ください。

♪ 1年生を迎える会 ♪

4月24日(木)、生活委員会が中心になって企画した「1年生を迎える会」が開催されました。「1年生に楽しんでもらい、少しでも学校になじんでもらうようにする」「全校生が協力し、仲よくなれるようにする」というねらいで、6年生が中心となって準備を進めてきたものです。2年生はプレゼント(メダル)づくり、3年生と4年生は会場の飾りつけ、5年生はフラワーアーチづくり、6年生はクイズづくりや全体の企画と進行と全学年で役割を分担しました。



6年生と1年生が音楽に合わせ手をつないで入場。はじめに1年生が一人ずつ自己紹介。「〇〇が好きな◇◇◇◇(名前)です!」と、一人一人、大きな声で堂々と発表することができました。次は6年生が考えた「学校クイズ」で盛り上がりました。最後は全校生で「じゃんけん列車」のゲームを



楽しみました。1年生からはお礼の「校歌」の発表があり、会場から大きな拍手をもらいました。2年生からプレゼントされたメダルを笑顔で大事そうに触っている1年生の姿がとても微笑ましかったです。6年生と手をつないで退場する1年生が笑顔なのを見て、一人一人が達成感を味わっていました。「他のだれかのためにがんばる」という優しい気持ちにあふれたとても素敵な会になりました。



火災を想定した避難訓練。自分で判断し行動することを目指して。



1年生は学校生活にすっかり慣れ、意欲的に学習しています。



税理士さんをお招きしての租税教室を6年生が行いました。

5月の主な行事予定

12日(月)	保護者面談①	26日(月)	教育実習(～30日)
13日(火)	保護者面談② まいづる号	27日(火)	3年市内めぐり
14日(水)	保護者面談③	28日(水)	対面式(交通指導員・見守り隊)
15日(木)	保護者面談④	29日(木)	たてわり班顔合わせ
16日(金)	保護者面談⑤ なかよし学習会	30日(金)	代表委員会
19日(月)	耳鼻科検診	【6月】	
20日(火)	クラブ活動	3日(火)	たてわり班活動
21日(水)	幼保小懇談会	5日(木)	眼科検診 まいづる号
22日(木)	青い鳥(上) 内科検診 QUアンケート 委員会活動	6日(金)	5年宿泊学習(1日目)
		10日(火)	青い鳥(下) 5年宿泊学習(2日目) 講話朝会